

Cae producción de crudo en bimestre (El Reforma 24/03/08)

Cae producción de crudo en bimestre (El Reforma 24/03/08) Las exportaciones de petróleo también registraron un descenso al caer 14.6 por ciento con respecto a los primeros dos meses del año pasado Alma Hernández Ciudad de México (24 marzo 2008).- Durante los primeros dos meses la producción de crudo de Petróleos Mexicanos rompió la barrera de los 3 millones de barriles diarios, pero a la baja, al caer 6.4 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado. La producción promedió 2 millones 944 mil barriles diarios de petróleo, debido principalmente a la declinación de Cantarell, según el balance mensual de la empresa. En consecuencia las exportaciones de petróleo se cayeron 14.6 por ciento en el mismo periodo de comparación, al ubicarse en 1 millón 432 mil barriles diarios. Dicho volumen de exportación generó ingresos por 6 mil 871 millones de dólares, ya que el precio promedio por cada barril se ubicó en 79.98 dólares por barril.